



Grave accidente de tránsito deja heridos a dos operarios de Celsia



Crédito:
Suministrada

El vehículo se salió de la vía y colisionó de frente contra un árbol. Los trabajadores a esta hora son atendidos en un centro asistencial.

Hace pocos minutos se registró **un grave accidente de tránsito que dejó a dos operarios de Celsia lesionados**. Los pacientes fueron trasladados inmediatamente a un centro asistencial para que recibieran atención médica debido a la contundencia del impacto.

Testigos afirman que **el conductor del vehículo al parecer perdió el control** mientras transitaba sobre la vía Providencia - Candelaria en el Valle del Cauca. Sin embargo, pese a la magnitud de los hechos, los afectados se encuentran estables y bajo observación médica.

[2.jpg](#)



Econoticias pudo establecer que **al lugar del accidente llegaron paramédicos para prestar el servicio de atención prehospitalaria**. Del mismo modo, el Cuerpo Oficial de Bomberos también hizo presencia con el fin de evitar que la situación de emergencia terminara en llamas.

Otras versiones indican que el siniestro podría obedecer a una imprudencia de alguien que invadió el carril. No obstante, las investigaciones que apenas están en curso, se encargarán de

establecer responsabilidades en torno a la colisión que pudo haber terminado mucho más crítica.

Se espera que en las próximas horas haya **un pronunciamiento de Celsia con el testimonio de los operarios que resultaron afectados.**